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今年空军招飞

我市再创佳绩

录取人数连续4年居全国地市级首位
本报讯（记者马迎春）昨

日，从市招办传来喜讯：

2016

年
河南省普通高招提前批次录取
工作结束，空军招飞录取结果揭
晓。今年在河南省空军招飞投放
计划减少的情况下，我市

21

名考
生经过层层选拔， 被录取为空军
飞行学员， 录取人数连续

4

年居
全国地市级首位。

据介绍，今年我市被录取为
空军飞行员的

21

名考生， 其中
平桥区

5

人、光山县
4

人、息县
4

人、商城县
3

人、淮滨县
2

人、

河区
1

人、罗山县
1

人、潢川

县
1

人。 这是我市继
2013

年、

2014

年、

2015

年后，招飞录取人
数再次居全国地市级首位。

据悉， 招收空军飞行学员
要求十分严格， 既要有优异的
成绩，又要有健康的体魄，还要
有优秀的综合素质， 可谓万里
挑一。 今年我市这

21

名学子经
过层层选拔， 先后通过了初选、

复选和定选
3

个阶段， 政治考
核、体格检查、心理选拔

3

个方
面完全合格，最终均以高于一本
线

18

分以上的文化成绩被择优
录取。

全市“十件实事”进行时
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辛正平

一 抹 静 绿 沁 心 脾

——— 全市“十件实事”之公园建设篇

“我家住在贤山脚下， 半城山半城水，山
畔高楼多，河边柳丝垂，公园吸‘绿肺’，信阳
特别美！”这是我市一位中学生在描写家乡时
写的一段话。一条河穿城而过，加上境内各

类山林湖泊、水域面积众多。自然山水格局与
历史人文景观互为映衬， 组成一幅美丽的山
水园林画卷，造就了信阳“把城市轻轻放在山
水之上”的美誉。

信阳之美，美在山水。 一直以来，我市十
分重视对这一方山水资源的合理开发和有效

利用， 在今年市政府承诺要办好的“十件实
事”中，琵琶台公园、龟山公园的配套设施完
善工程和羊山公园建设以及两河口湿地保护
项目等都是其中必须要办好“十件实事”的主
要内容。 对于这些和市民生活息息相关的实
事和好事，相关的项目进展如何？市民对此又
有哪些期盼？ 就这些问题，连日来，记者走访
了项目的相关负责人和一些普通市民， 听听
他们怎么说。

7

月
25

日上午，记者先后来到琵琶台公
园、龟山公园和羊山公园。位于河北岸滨河
绿地（琴桥至铁路桥段）的琵琶台公园，占地
面积

120

亩。 按照要求，该项目
2016

年计划
完成投资

490

万元。 据陪同采访的市城市管
理综合执法局工作人员介绍， 目前琵琶台公
园（配套设施完善工程）已完成了总工程量的
55%

。 修整完善了公园基础设施， 硬化广场
11000

平方米。 此间，为使公园更有可观性，

该局科学调整了园内植被， 增加了乔灌木数
量及品种，新栽、移植各类乔灌木

5000

余株，

铺设地被植物
3800

平方米。

记者注意到，这里已经增设了蓄水池、不
锈钢栈道、景观灯、宣传牌、果皮箱等设施，公
园内设施更加具有人性化。

位于龟山山脊北侧的龟山公园， 占地面
积

100

亩。 对照要求，该项目
2016

年计划完
成投资

470

万元。 据了解，龟山公园（配套设
施完善工程）已完成公园规划设计、可行性研
究报告及咨询评估报告的编制、 场地岩土工
程勘查等工作。 正在开展环境影响评价和工
程施工招标控制价的编制等工作。

“为加快工程进度， 我局还对园内
1400

余株乔灌植物进行了移植调整， 使园内绿色
植被的分布和配置更具观赏性。”陪同的工作
人员介绍说。

在位于新二十四大街以西、 新十一大道
以南、规划中的丰泽路以东区域，是计划建设
的羊山公园。 正巧碰上在那里调研拆迁工作
的市城市管理综合执法局局长张立英， 据她
介绍说， 这座占地面积达

418

亩的公园建成
后， 将会是一座以生态为主的城市综合性公
园。 公园建设于今年正式启动，

(

下转第二版
)

抓 而 不 紧 等 于 不 抓

——— 三谈加快推进市“十件实事”建设

加快信阳发展， 实现弯道超车———我们
迎来新的跨越机遇；

认准了就要抓紧干， 排除一切困难向前
进———我们面临着新的考验。

南湾湖风景区中学项目建设是市政府
“十件实事”之一。市委书记乔新江日前在此
调研时强调， 要坚持高起点规划、 高标准建
设；要考虑长远、倒排工期、责任到人，确保工
程按计划顺利推进。

确保工程按计划顺利推进———市“十件
实事”应该件件如此、必须如此。

如此这般，不抓不行，抓而不紧更不行。

抓而不紧等于不抓，抓而不实等于白抓。

抓不紧、抓不实，都将贻误工作，错失机遇，影
响发展大局。

现象表明：有的热衷形式主义、爱做表面
文章， 实际工作中既缺少行之有效的具体措
施，或有措施又不会很好地去落实，看起来热
热闹闹，做起来冷冷清清。

有的虎头蛇尾，有始无终，对打基础、利
长远的事情不感兴趣， 对一些不能明显体现
政绩的工作， 或许一开始还能够铆足劲干一
场。但一碰到困难，身子就往后退，甚至偃旗
息鼓，草草收兵。

有的是上面紧一紧、下面推一推，上面盯
的不那么紧了，就“潇洒走一回”。

剖析原因，主要在主观上：有的工作方法
不对头，有的精神状态出问题，有的是能力和

水平不足所致……

任何工作的落实都不可能是一蹴而就、

一劳永逸，重要工作和薄弱环节更需要“反复
抓”，一抓到底，切实防止和纠正“雷声大，雨
点小”，把工作停留在“纸上”，落实在“嘴上”，

以及“虎头蛇尾”的现象。

毛泽东同志说过：“对重要工作不但一定要
抓，而且一定要抓紧……抓而不紧，等于不抓。”

没有什么比坚韧不拔、 务求实效的作风
和精神更为可贵， 也没有什么比好的决策和
措施得不到真正落实而令人惋惜。

实践证明， 任何工作措施可以订上千条万
条，但最终还得靠人去抓，最终要体现在落实上。

没有落实，再多的措施也只能是镜花水月；“抓而
不紧”，再完美的方案也只能是纸上谈兵。

近年来，我市在推进“十件实事”建设过
程中，建立领导分包联系、责任单位牵头落实
等工作制度， 形成了一套行之有效的工作方
法，应当有效运用。

“十件实事”中，每件都有建设项目，每个
项目都有责任单位， 每个责任单位都有具体
任务，每项具体任务都有进度、质量、效率要
求。只有从“倒金字塔”的底层抓起、抓紧、抓
好；才能达到“顶层设计”的标准。

“凿井当及泉，张帆当济川。”我们一定要
有紧迫感和危机感，一定要树立一种“不抓则
已，抓必抓紧，一抓到底，抓必见效”的精神和
风格，把“十件实事”工作紧紧抓在手里，抓出
实效，推进全市各项工作提质量、上水平、出
新彩。

尚
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在
全
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本报讯（记者程成）

7

月
26

日下午，我市召开
2016

年征兵工作
会议。会议总结讲评

2015

年度征兵
工作，部署

2016

年征兵任务。 市长
尚朝阳出席会议并讲话， 他强调，

要进一步发扬信阳“双拥”优良传
统，强化责任担当，紧抓关键环节，

高标准、 高质量完成今年征兵任
务，确保我市征兵工作继续走在全
省前列。

市委常委、 信阳军分区政委尚
邦君主持会议， 信阳军分区司令员
程德明，市政府副市长谢天学，信阳
军分区参谋长白永、 政治部主任张
中廷、后勤部长赵固刚出席会议。

就做好今年征兵工作， 尚朝阳
强调，一要深化思想认识，强化责任
担当。 征兵工作是国防和军队现代
化建设的源头工程、基础工程，事关
党的执政地位巩固， 事关国家长治
久安，事关人民群众切身利益。各级
各部门一定要站在实现“强国梦”

“强军梦”的战略高度，进一步强化
政治意识、任务意识、责任意识，以
更高的标准要求、更强的担当精神，

主动开展工作，形成坚强合力，坚决
完成征兵任务，打造和维护好“信阳
兵”品牌。 二要紧抓关键环节，提升
兵员质量。 要紧紧围绕提升兵员质
量，突出工作重点，抓住关键环节，

严格政策规定， 深入开展宣传发
动、突出抓好大学生征集、严格把
好各道关口、 严肃征兵工作纪律，

多措并举开展好征兵工作，切实把
政治思想好、学历文化高、专业技
能强的高素质兵员输送到部队。 三
要落实优抚政策， 营造良好氛围。

要通过扎实的工作，进一步彰显政
治待遇、落实优待补助、完善长效
机制， 兑现落实好各项优惠政策，

在全社会营造参军光荣、拥军优属
的良好社会氛围。 四要加强组织领
导，务求工作实效。 要积极适应新
形势新要求，把征兵工作摆上重要
位置、 层层落实责任、 强化督导问
责，加强组织领导，科学筹划部署，

严密组织实施，务求工作实效，真正
把征兵工作打造成群众满意的“阳
光工程”“民心工程”。

程德明在讲话中要求， 全市各
级各部门及兵役机关要认清形势、

统一认识。 要科学研判，找准差距，

看到不足，积极采取有效措施，狠抓
大学生兵员征集任务落实。 要严格
标准、减少退兵。 要严格落实责任，

层层传导压力，加大责任追究力度，

确保完成既定的目标任务。 要严守
纪律、令行禁止。要坚持实事求是，严禁弄虚作假，坚决杜绝有令不
行、有禁不止的现象发生，确保军令政令畅通。要坚守底线、廉洁征
兵。 要积极转变工作作风，采取行之有效的措施，坚守廉洁征兵这
一征兵工作的高压线、红线、底线。

会上，白永总结讲评了我市
2015

年度征兵工作，部署了今年
征兵任务；赵固刚宣读了表彰通报；张中廷宣读了征兵工作命令；

各县区政府、人武部分别向市政府、信阳军分区递交了征兵工作责
任书。

会议还对
2015

年度征兵工作先进单位和先进个人代表进行
了表彰。

平桥区两河口湿地公园一角

习近平主持中共中央政治局会议

决定召开十八届六中全会

分析研究当前经济形势 部署下半年经济工作

新华社北京
7

月
26

日电中共
中央政治局

7

月
26

日召开会议，决定
今年

10

月在北京召开中国共产党第
十八届中央委员会第六次全体会议，

主要议程是，中共中央政治局向中央
委员会报告工作，研究全面从严治党
重大问题，制定新形势下党内政治生
活若干准则，修订《中国共产党党内
监督条例（试行）》。会议分析研究当
前经济形势， 部署下半年经济工作。

中共中央总书记习近平主持会议。

会议认为， 办好中国的事情，

关键在党，关键在党要管党、从严
治党。党要管党必须从党内政治生
活管起，从严治党必须从党内政治
生活严起。开展严肃认真的党内政
治生活，是我们党的优良传统和政
治优势。在长期实践中，我们党始
终把开展严肃认真的党内政治生
活作为党的建设重要任务来抓，形

成了以实事求是、 理论联系实际、

密切联系群众、 批评和自我批评、

民主集中制、严明党的纪律等为主
要内容的党内政治生活基本规范，

为巩固党的团结统一、增强党的生
机活力积累了丰富经验，为保证党
在各个历史时期完成中心任务发
挥了重要作用。新形势下，党内政
治生活状况总体是好的，同时一个
时期以来，党内政治生活中也出现
了一些突出问题。 党的十八大以
来，以习近平同志为总书记的党中
央身体力行、率先垂范，坚定推进
全面从严治党， 加强党的建设，坚
持思想建党和制度治党紧密结合，

集中整饬党风， 严厉惩治腐败，净
化党内政治生态，党内政治生活展
现新气象，赢得了党心民心，为开
创治国理政新局面提供了重要保
证。综合分析，有必要制定一部新

形势下党内政治生活的准则。新形
势下加强和规范党内政治生活，重
点是各级领导机关和领导干部，关
键是高级干部特别是中央委员会、

中央政治局、中央政治局常务委员
会的组成人员。高级干部特别是中
央领导层组成人员必须以身作则，

模范遵守党章党规，严守党的政治
纪律和政治规矩， 坚持不忘初心、

继续前进，坚持率先垂范、以上率
下，为全党作出示范。

会议认为， 加强党内监督是马

克思主义政党的一贯要求， 是我们
党的优良传统和政治优势。党的执
政地位，决定了党内监督在党和国
家各种监督形式中是最基本的、第
一位的。只有以党内监督带动其他
监督、完善监督体系，才能为全面
从严治党提供有力制度保障。《中
国共产党党内监督条例（试行）》

2003

年颁布施行以来，对我们坚持
党要管党、从严治党方针，加强党
内监督，维护党的团结统一，做到
立党为公、执政为民，发挥了积极

作用。同时，随着形势任务发展变
化，《条例》与新实践新要求不相适
应的问题显现出来。党的十八大和
十八届三中、四中、五中全会对强
化党内监督提出了明确要求，为修
订党内监督条例提供了重要遵循。

这几年，我们坚持党的领导，坚持
全面从严治党，落实“两个责任”，

严明党的纪律， 积累了不少经验，

为修订党内监督条例奠定了重要
实践基础。修订工作时机成熟、条件
具备，应抓紧抓好。 （下转第四版）

不忘初心，书写从严治党新篇章

新华社评论员文章：
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